

## TECHO-Chile tiene nuevo director ejecutivo

El directorio de la organización designó a Gonzalo Rodríguez como el nuevo director ejecutivo de TECHO-Chile, quien también estará a la cabeza de Fundación Vivienda. Desde el 17 de marzo, Rodríguez deberá liderar el trabajo con las comunidades más excluidas del país en medio de una crisis habitacional de magnitud histórica.

Gonzalo Rodríguez Figueroa es ingeniero civil de industrias de la Pontificia Universidad Católica de Chile y cuenta con una trayectoria estrechamente ligada a la organización. Su vínculo con TECHO-Chile comenzó en su etapa universitaria como voluntario, para luego ejercer diversos cargos de liderazgo como profesional: coordinador comercial en 2014, director de construcciones en 2015-2016 y director social en 2017-2018. Posteriormente, desarrolló su carrera en Banco Santander, donde asumió primero como jefe de proyectos y luego como jefe de Banca Responsable y Sostenibilidad.

De acuerdo a la organización, durante su gestión como director social, Ro-

dríguez promovió mejoras en el modelo de intervención social, mejoró la respuesta en emergencias, fortaleció el área de educación y potenció los trabajos voluntarios como una forma de movilización de jóvenes y de respuesta a la crisis habitacional en zonas rurales.

“Asumo este desafío con un enorme compromiso, porque la vivienda es fundamental para la seguridad, estabilidad y desarrollo de todas las personas en Chile. Hoy enfrentamos una crisis habitacional sin precedentes y para abordarla necesitamos diversificar las soluciones, especialmente para quienes viven en campamentos. TECHO-Chile ha sido históricamente parte de la solución y con-

tinuaremos movilizando a todos los actores de la sociedad, en especial a los jóvenes, para que encontremos en conjunto caminos que permitan garantizar el acceso a una vivienda adecuada para todas las familias del país”, aseguró el nuevo director ejecutivo de la fundación.

Gonzalo Rodríguez iniciará sus funciones en el cargo el 17 de marzo con el desafío de impulsar iniciativas para alcanzar los principales objetivos de TECHO-Chile y Fundación Vivienda: garantizar que cientos de las familias con las que trabaja la organización y que viven en campamentos cuenten con una estrategia habitacional definida y mejoren sus condiciones de vivienda y entorno.

